

## ABSTRAK

**Alif Wahyu Anggreini**, 2020, *Analisis Implementasi Produk Tabah (Tabungan Mudharabah) di KSPPS Baitul Maal Wa Tamwil Nuansa Ummah Jawa Timur Cabang Galis Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Lukmanul Hakim, M.E.I

**Kata Kunci** : *Implementasi, Tabungan, Mudharabah*

Tabungan *mudharabah* merupakan produk penghimpunan dana yang sangat diminati karena penarikannya kapan saja, sehingga masyarakat tidak lagi menyimpan uangnya di rumah. Produk tabah di KSPPS BMT NU Jawa Timur Cabang Galis Kabupaten Pamekasan dapat memberikan kemudahan terhadap masyarakat. Pencapaian target dalam produk tabah sangat meningkat dalam setiap bulannya. Tabungan *mudharabah* adalah tabungan yang dijalankan berdasarkan akad *mudharabah*, *mudharabah* mempunyai dua bentuk, yakni *mudharabah mutlaqah* dan *mudharabah muqayyadah*.

Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui dua persoalan pokok, sehingga menghasilkan fokus penelitian. *Pertama*, Bagaimana Implementasi Produk Tabah (Tabungan *Mudharabah*) di KSPPS BMT NU Jawa Timur Jawa Timur Cabang Galis Kabupaten Pamekasan; *Kedua*, Faktor-faktor apa saja yang mendukung dan menghambat efektivitas Implementasi Produk Tabah (Tabungan *Mudharabah*) bagi BMT dan nasabah di KSPPS BMT NU Jawa Timur Cabang Galis Kabupaten Pamekasan Jawa Timur Cabang Galis Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan mengambil lokasi penelitian di KSPPS BMT NU Cabang Galis Pamekasan, sehingga penggalian data dalam penelitian ini menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Penelitian ini termasuk penelitian kualitatif yaitu memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian, misalnya perilaku, persepsi, motivasi yang bertujuan untuk menganalisa dalam setiap aspek untuk mendalami fokus penelitian dan untuk mengungkapkan secara terperinci dan jelas.

Penelitian ini menghasilkan sebuah kesimpulan *Pertama*, KSPPS BMT NU Jawa Timur Cabang Galis Kabupaten Pamekasan dalam menarapkan produk tabah (tabungan *mudharabah*) dengan menggunakan akad *mudharabah mutlaqah*, dimana nasabah harus melakukan pembukaan tabungan dengan setoran awal 10.000 dan seterusnya tidak ada pemaksaan dalam setoran jumlah tabungan, nasabah akan memperoleh keuntungan bagi hasil 40 % dalam setiap akhir bulan; *Kedua*, Faktor yang mendukung efektivitas implementasi produk Tabah (tabungan *mudharabah*) di KSPPS BMT NU Jawa Timur Cabang Galis Kabupaten Pamekasan, diantaranya nilai aswaja dan religiusitas, fasilitas, dan prasarana. Sedangkan faktor yang menjadi penghambatnya, yaitu kebanyakan masyarakat belum menabung dikarenakan pola pikir masyarakat itu sendiri yang masih meragukan penerapan prinsip Syariah, terbiasa dengan menabung di konvensional dan juga terbiasa menyimpan uangnya dibawah bantal.